

小島トシ子

つい最近入学したばかり
と思つた我が子が卒業と
なつてしましました。
当時小さな体に大きなラ
ンドセルを背負うとひきず
る様でしたが、今では背も
伸び健康に育つてくれまし
た。

私達の子供の時は、近く
に泳ぎに行く川もないで
す。一時から教えて頂き、高
学年には郡体にも出場でき本
当にしあわせだと想います。
これも諸先生方始め役員
皆さんのお陰だと思います。

私の子供時は、近く
に泳ぎに行く川もないで
す。一時から教えて頂き、高
学年には郡体にも出場でき本
当にしあわせだと想います。
これも諸先生方始め役員
皆さんのお陰だと思います。

藤山 光代

岡田 靖子

山崎 花子

山崎 晴巳

小嶋美智子

光陰、天の如しとか、六
年前に緊張と不安につつま
れた気持で、入学して以来、
この三月に卒業、四月から
は中学生にと今更ながら月
日たつのは早いものでござ
ります。西も東もわから
ずただうらうらする幼児が、
善悪の判断が出来るまで成
長しました事は、校長先生
始め諸先生方の御熱心な御
尽力のお陰であると感謝し
ておもにます。

月日のたつのは早いもの
で長女が本校の二年保育に
入園させて頂いてからもう
八年の歳月が流れました。
あの頃は、入園を喜ぶと云
うよりは育児から解放され
た喜びの方が大きかつた事
がまるで昨日の事の様に思
い出されます。あれから八
年間十一名の子供達は勉強
に、子供会の活動に、トラ
ンペット鼓隊にと頑張
り、小人数のクラスの利点
がとてもよく現れていたク
ラスだったと思います。兄
弟の様に育つた子供達だけ
も話題合える子供になつて
います。今後とも、新郷校
にありますと存じますが
よろしくお願ひ致します。

月日のたつのは早いもの
で、本人も、この六年間学んだ
事を胸に秘め、中学生生活
を有意義に、かつ充実した
ものにしておもにます。

当校には一年生と六年生の
みで行つても勉強に運動に
励んでほしいと思ひます。

さあ。

さあ。